
CONSEIL du 7
e
 groupe  scout  St-Raymond 

 
Lundi 5 décembre 2011 
19h30 
École des Deux-Ruisseaux 

  
Procès-verbal 

 
Étaient présents : Laura Dutto, Marie-Hélène Cantin, Michel Ducharme, Céline 
Bélanger, Simon Leclair, Judith Santerre, Josée Leclerc, Charles Turcotte, Étienne 
Bisson, Renée Bédard, Céline Gingras 
 

1. Début 
a. Pensée du jour 

i. On revient sur l’histoire des deux coqs, mais on aime quand 
même ! 

b. Adoption de l’ordre du jour 
i. Étienne propose l’adoption de l’ordre du jour avec ajout 

1. 2 c) Sogo active 
2. 3 e) Info état financier 

CG20111205-01      Adoptée à l’unanimité 
 

c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 7 novembre 2011 
i. Marie-Hélène propose l’adoption du procès-verbal. 

CG20111205-02      Adoptée à l’unanimité 
 

d. Suivi au procès-verbal 
i. 2aii) conciliation, on souhaite une rencontre à prévoir, Josée et 

Étienne doivent se voir pour concilier le tout avant le 10 
janvier.  Il y aura une rencontre le 16 janvier 2012 chez Michel 
à 19h pour Laura, Étienne, Marcel, Daniel et Josée 

ii. 2b) Résolution est déposée 
iii. 2dii) fiche d’inscription, la mention pour les parents est à 

mettre pour l’an prochain 
iv. 2 e) bilan Guignolée : Équipes bien formées à l’avance, 

Parcours déjà préparée par la St-Vincent.  Certains parcours 
sont un peu longs.  L’activité est à refaire.  Il y avait une 
soixante de personnes présentes à l’activité. 

 
2. Décisions 

a. Activité de service de garde 
i. Suivi de la dernière activité 

1.  Du point de vue de Laura, cela a bien été.  On était prêt 
pour 70 à 80 jeunes, il n’y en a eu que 36 enfants. 

2. Les jeunes étaient bien encadrés 
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3. Les pionniers étaient plus prêts, certains ateliers étaient 
même enrichis 

4. La difficulté, pas assez de recettes, on doit payer nos 
animateurs.  On n’a pas eu l’info de l’école à temps 
pour le nombre réduit d’inscriptions 

5. La technicienne soulève le problème de la sortie à 
l’extérieur par temps froid. 

6. Les ballons sont pour l’intérieur seulement.  
7. L’horaire des repas n’était pas prévu selon l’école 
8. Pour couvrir nos frais on propose  

a. 70 x 6.50$ = 455$ 
b. 7 pionniers x 60$ = 420$ 
c. 6 éclaireurs x 40$= 240$ 
d. 2$ par jeune absents 
e. On demande 200$ de plus à l’école 

9. L’horaire des repas n’était pas prévu selon l’école 
10. Pour la prochaine fois,  

a. Si les éclaireurs sont là, ils doivent être plus 
impliqués 

b. On doit avoir un contrat qui stipule que le 
nombre de jeunes doit être confirmé 5 jours 
avant l’activité 

c. Ce nombre déterminera la facturation 
d. L’horaire doit être arrimé avec les heures de 

repas 
e. Les enfants doivent être habillés convenablement 
f. On doit acheter des ballons. 
g. On doit apporter noter équipement 
h. On doit renouveler nos jeux 

 
CG20111205-03      Adoptée à l’unanimité 
 

b. Campagne de financement Humeur 
i. Décision à prendre si on refait cette année 

1. Est-ce qu’on en a besoin cette année ?  La réponse est 
non !  

2. Charles propose qu’on ne fasse pas de campagne 
Humeur cette année mais qu’on surveille nos fonds 
attentivement pour ne pas arriver négatif. 
 

CG20111205-04      Adoptée à l’unanimité 
 
 
 

c. Sogo active 
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i. 1000$ de patrimoine Canada.  Le montant va au groupe.  La 
facture sera donnée au groupe. Le groupe payera jusqu’à 
l’occurrence  de 1000$.  La différence sera assumée par les 
pionniers et les éclaireurs au prorata des participants.  Ces 
éléments sont proposés par Étienne. 

CG20111205-05      Adoptée à l’unanimité 
 
 

3. Informations 
a. Équipement 

i. Les poêles ne sont pas encore vérifiés par Colibri.  On a un 
suivi à faire sur l’achat de tente avec MEC.   Les éclaireurs 
feront le suivi. 

ii. Tentes d’hiver, on devrait aller voir St-Pierre Chanel pour en 
acheter une autre.  Patrice (chez les éclaireurs) ira voir. 

iii. Laura doit se délester de quelques boîtes vers le local 
d’équipement. 
 

b. Patrimoine Canada 
i. Laura nous parle de l’initiation au scoutisme car P. C. veut 

évaluer le programme.  On pourra avoir un outil qui pourrait 
nous être utile. 
 

c. Nouvelles des unités 
i. Castor  

1. Promesse à venir le 16 et 17 décembre.  Il y a des 
tracasseries administratives lors de la réservation des 
salles. 

ii. Louveteaux  
1. Promesse a eu lieu, tout a bien été.  Thème pour le camp 

d’hiver, trésor caché des neiges et plus : 3-4-5 février, 
réunion de parents à venir en janvier 

iii. Louveteaux mixte 
1. Promesse a eu lieu avec un découché.  Très amusant.  

Astronomes amateurs sur place.  Camp d’hiver à venir 
en février, fête de Noël aussi. 

iv. Éclaireur  
1. Réunion de parents à venir pour préparer le camp 

d’hiver et la date du camp d’été. 
2. On est dans la préparation du camp d’hiver.  Certains 

animateurs Castors y participent pour leur formation 
officielle.  Il y a un camp de promesse en janvier à venir 

v. Pionnier  
1. Camp 12-24-48 en novembre.  Un jeune n’a pas peu le 

faire.  Il reprendra le tout en mai, mais on aura besoin 
des éclaireurs 3e année 
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2. 1000$ de chocolat à vendre. 
3. Il y aura un camp d’hiver 10-11-12 février 

 
d. Nouvelle du district :  

i.  SISC fusionné depuis samedi.  Un camporee s’organise en 
avril 2012 
 

e. États financiers 
i. Dépôt sur place des états financiers 

 
4. Autres affaires 

a.   
b.   
c.  

 
5. Date des prochaines rencontres : 13 février, 12 mars, 16 avril, 7 mai, 18 juin 
 
6.  Levée de la rencontre 

a. Rénée Bédard propose la levée de la réunion à 21h35. 
CG20111205-06      Adoptée à l’unanimité 
 
 
Simon Leclair 
Secrétaire d’assemblée. 
 


